



3 Décembre 2022

Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE]



Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes.

Merci les petits d'être ici dans ma Maison, votre maison Phare de Lumière.

Regardez toujours devant vous, portez l'Évangile dans vos cœurs, fortifiez-vous du Corps et du Sang de mon Fils en le buvant chaque jour, ne manquez pas l'Eucharistie, la Messe de mon Fils, Il est resté avec vous pour vous sauver, vous devez partir au Temple, pour parler avec Lui, avec votre Dieu; comme mon Cœur pleure de voir tant de mes enfants quitter leur Dieu. Pourquoi les hommes sont-ils ainsi s'ils ne reçoivent que du bien, de l'amour, de la charité, de la force, de la sainteté ? Mon Cœur est entouré d'épines, je l'ai dit tant de fois au monde, à mes enfants, parce que mes enfants, beaucoup d'enfants, sont ingrats, blasphèment, commettent d'horribles péchés, et puis le monde veut que le monde soit bien, qu'il soyez un radeau de bien, si les hommes le rendent mauvais, et mon Dieu Créateur, votre Dieu Créateur, est, mes enfants, pleurant aussi ses créatures créées par Lui. Il a tout fait bon, l'homme par Satan le détruit, les guerres, les misères, abandons de foyers, familles brisées, ils ne veulent plus d'Eucharistie, ils ne veulent plus de mariages pour l'Église, l'Église de mon Fils, tout est à vivre dans le confort et pour leurs caprices et leurs idéaux. Qui est ce Dieu, qui est ce Jésus-Christ, qui est cette Marie, nous ne le connaissons pas ; c'est pourquoi Nos Cœurs pleurent ; hommes ingrats.

Si j'apparais à travers le monde, c'est pour vous attirer à mon Cœur, afin que vous viviez les Commandements qui un jour nous ont laissés entre les mains de Moïse, mais que l'ingrat les a perturbés. Sodome, la Tour de Babel, Noé et tant d'autres, la haine et le ressentiment envers leur Créateur. Mais regarde, il y a encore des millions de mes enfants qui viennent demander à mon Fils et me demander la Foi, l'Espérance et la Charité.

Le Diable n'a plus grand-chose à faire de mal dans le monde, tout est fini, mes enfants, la Bible le

dit, que tout est proche, et je vous dis oui, tant de péché mal qu'il y a dans le monde aujourd'hui, y a-t-il eu il y a eu tant d'avortements, mais pas si mal, ces mères qui tuent leurs enfants, ces hommes et ces femmes qui vivent une vie désordonnée entre eux, ils ne veulent pas de mariages, ils ne veulent pas la bénédiction de leur Créateur. Comment mon Cœur et le Cœur de mon Fils ne peuvent-ils pas pleurer s'Il a tout rendu parfait et que l'homme, par la médiation de Satan, fait tomber le monde ?

Mais regardez, si vous, mes enfants, peu ou beaucoup, priez et faites une vraie pénitence, tout s'apaisera; que Dieu soit Dieu, l'homme ne le laisse pas car l'homme veut des dieux, ils veulent être des dieux et il n'y a qu'un seul Dieu, le vôtre, celui de mon Fils Jésus-Christ, celui de l'Esprit Saint, mon Époux et mon Dieu Créateur, votre Dieu créateur.

Priez, faites pénitence, fortifiez-vous, mes enfants, par les Œuvres du Saint-Esprit, demandez beaucoup au Saint-Esprit, mon Époux, afin que vos cœurs soient fidèles et intelligents et fassent toujours la volonté de leur Créateur.

Souvenez-vous que les autres années je vous ai dit que le jour où mon Fils viendra au monde, mettez deux bougies sur la table où vous allez manger, mais souvenez-vous des pauvres, de ceux qui n'ont rien, qui ne mangent pas cette nuit-là, ni ne ils ont un toit sur la tête. dormez, souvenez-vous, mes enfants, de tous vos frères qui par les circonstances sont dans la misère; mais je vous dis une chose, c'est que tous ceux qui ont du mal, qui n'ont rien, à la fin ont tout, parce que le Ciel s'ouvrira pour eux parce qu'ils n'ont jamais rien eu; C'est pourquoi je vous dis, mes enfants, que cette nuit-là, que ce n'est pas seulement cette nuit-là, que vous vous souvenez toujours de ce frère qui n'a pas à manger ni à s'habiller ni à avoir de maison pour dormir; oui, mes enfants, Dieu, mon Dieu, votre Dieu, donne tout gratuitement, vous aussi vous devez être de vrais enfants, imitez votre Dieu, mon Dieu.

Continue to marcher, mes enfants, avec amour, ne blasphémez pas, ne dites pas de mal les uns des autres, s'il n'y a pas de charité entre vous, votre Dieu ne peut pas être là, mon Dieu, il faut Ouvrir vos coeurs, vous devez vous embrasser autre, il faut être décent dans la vie, ne pas être comme ceux qui ne font que te vouloir et te faire hair, maltraiter et blesser ; être bon, mon Fils dit dans l'Évangile : "être saint comme votre Père céleste est saint". Et il est facile d'être saints, mes enfants, renoncez-vous, prenez la Croix et suivez-la, portez-la, qu'elle soit petite ou grande, car sur cette croix que vous avez, mes enfants, c'est mon Fils qui la porte, mais tout si tu fais à volonté : «

Seigneur, me voici, que ta volonté soit faite, aide-moi à porter cette petite ou cette grande croix, mais je pense, mon Dieu, que tu l'as portée plus grande et que tu es mort pour tous les hommes, aide-moi à porter cette croix". Mes enfants, et c'est vrai, le plus grande, celui qui souffrait le plus était celui de mon Fils, que vais-je vous direz que j'en ai aussi porté préjudice à l'Innocent, à l'Auteur de la Vie.

Aimez-vous, mes enfants, Phare de Lumière veut que vous vous aimiez, que vous ouvriez grand les portes à tout le monde, ne soyez pas égoïstes et ne portez pas le moi dans vos coeurs, le moi est mauvais, l'orgueil est mauvais, cherchez la Lumière et fortifiez-vous les uns avec les autres et ainsi vous aurez tout sur cette terre la Lumière.

Merci, mes enfants, d'être ici avec Moi, J'ouvre mon Manteau pour que vous entreriez tous, mais pas vous seuls, mais ceux qui n'ont pas pu venir, ceux qui viendront. Dans le monde où j'apparais, je dis la même chose : "aimez-vous les uns les autres comme mon Fils vous a aimés et je vous aime". Prechez le nom de mon Fils au monde: JÉSUS-CHRIST MON FILS EST DANS LE MONDE, IL EST EN VOUS, DANS L'AUTRE, EN CELA, EN TOUT. Pratiquez l'amour, fortifiez-vous d'amour et recherchez vraiment la charité pour donner sans rien recevoir en retour, que tout ce qui sorte de vos âmes est amour, soyez amour. Comprenez-vous, mes enfants, car si vous ne vous comprenez pas, mon Fils ne sera jamais avec vous, c'est commandement un que mon Dieu a laissé, votre Dieu, si vous ne vous aimez pas il n'y aura pas d'amour au Ciel.

Et maintenant, mes enfants, comme toujours, je vous bénis, mais devant mon Dieu le Père Créateur, mon Fils Rédempteur, le Saint-Esprit, mon Époux Sanctificateur, et moi votre Mère Miriam, Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de lumière; Je vous aime, mes petits; Adieu, mes petits, mes enfants, adieu, adieu.

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
 - **BIC: BSCHESMM**
-